



前期生徒会役員選挙 5月11日

まず体育館に全校生徒が集合し、立候補者3名とその応援者の演説を聴き、教室に戻って投票をしました。



会長も副会長も定数内の立候補だったので、信任投票となりました。結果は全員が圧倒的多数で信任されました。

会長 .. 柿平 陸(3-6)
副会長 .. 田邊優吾(3-2)
尾鷲知夏(3-4)



生徒みんなで協力して、活気ある生徒会活動にしましょう！！

総学講演会 5月18日

(株)サンリから臼井博文氏を迎えて、全校生徒で「プラス思考の重要性」と題した講演を聴きました。なるほど、「プラス思考を持つ」・「ポジティブに生きる」ことは、そんなに難しくないじゃないか！これなら、今日から実践できる。そんな風に思えたのではないですか。私は、勿論、その日から実践しています。



振学会総会 5月20日



総会に先立ち、14時よりファイナンシャルプランナーの永島裕也氏をお迎えして、「教育費の現状と各種奨学金制度・教育ローンについて」の講演を聴きました。

その後、多数の会員の皆様の出席のもと、総会が開会しました。14時40分より議案の報告・審議を行い、無事全ての議事が満場一致で了承を得ました。なお、本年度の振学会会長には、下路拓氏が選ばれました。



教育実習です 5月23日から



本校の卒業生である大学生9名が、6月13日までの3週間の予定で、教育実習を行っています。放課後は小会議室で、明日の授業の用意でしょうか。かなり忙しそうですね。

がんばってください！！

6月のおもな行事予定

- 1日(水) 夏服更衣
- 3日(金) 特別時間割
- 12日(日) 英語検定1次
- 16日(木) 校内一斉清掃
- 17日(金) 知事講演会
- 23日(木) 考査Ⅱ時間割発表
- 30日(木) 考査Ⅱ開始

県総体・春季大会が始まりました 5月末から6月上旬にかけて 各競技が各地でおこなわれています

サッカー部 ベスト8

バレー部 ベスト8

軟式野球部 **春季大会で優勝**し、6月2日から滋賀県高島市で行われる近畿大会へ出場します。目標は、「近畿でも優勝」です。(部長談)

レスリング部 団体3位

個人戦は中西(3-4)2位・太田(3-1)3位・生駒(3-2)3位・東(2-2)4位以上の結果、団体と個人4人が近畿大会、**中西が全国大会への出場権獲得**



5/20 ヘビイチゴの実
3棟とグラウンドの間で